

Canal

UNED

CEMAV
Centro de
Medios
Audio-Visuales

FICHA TÉCNICA

PDA: IEEE EDUCON 2010.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 07-05-2010

Duración: 05' 08''

La Escuela de Ingenieros de la UNED ha sido la encargada de organizar por vez primera este congreso internacional de ingenieros. EDUCON 2010 son unas jornadas que han pasado por Madrid, en la UNED y la Politécnica de Madrid, y por Ávila.

El objetivo principal de este congreso ha sido abordar la educación en la ingeniería. Para ello, profesionales de todo el mundo se han acercado a la UNED para intercambiar opiniones sobre los retos más importantes a los que se enfrenta la ingeniería, entre ellos, el acceso al Espacio Europeo de Educación Superior.

Producción y realización: CEMAV
